

Isère

Un nouveau site de production pour le traiteur Declerck et de nouvelles ambitions

Fortement impacté par la crise sanitaire, le traiteur viennois Declerck se relève. Il est en train de faire construire son nouveau siège à Reventin-Vaugris, au sud de Vienne. L'objectif : répondre à de nouvelles commandes.

Clémence Lena



La future unité de production de Declerck se trouve sur la zone d'activités de Vaugris, à Reventin-Vaugris. © Photo cabinet MDR Architectes

Acteur incontournable de l'événementiel dans un rayon de 150 km, le traiteur Declerck travaille avec l'Olympique lyonnais, les Brûleurs de Loup grenoblois ou encore Jazz à Vienne. Il assure aussi d'innombrables buffets de mariage ou d'entreprises. Installée à Vienne, dans le quartier des Portes-de-Lyon, depuis sa création en 1983, l'entreprise a besoin de locaux plus grands et fonctionnels. Après plusieurs années de préparation, la construction de sa nouvelle unité de production a débuté à Reventin-Vaugris, au sud de Vienne, sur la zone d'activités de Vaugris : « Nous serons idéalement placés, à proximité des axes routiers et autoroutiers, souligne Bruno Burel, le PDG. Nous allons passer de 1 800 m² à 2300 m² et surtout les espaces amèneront davantage de fluidité et de confort de travail. »

L'objectif : répondre aux ambitions du groupe qui souhaite « pouvoir signer de nouveaux contrats dans notre zone de chalandises. Jusqu'à présent, nous

avons dû refuser certains marchés parce que nos locaux actuels ne nous permettaient pas de répondre à la demande. »

7 ou 8 embauches prévues

Avec un chiffre d'affaires de 5,7 millions d'euros en 2023, Declerck progresse mais n'a pas encore retrouvé son niveau d'avant covid : « [La crise sanitaire a été catastrophique](#) pour nous, en deux ans (2020-2021), nous avons fait un chiffre d'affaires de 4 millions d'euros, ce n'est même pas ce qu'on fait en un an en temps normal, raconte Bruno Burel. Nous avons encore beaucoup à reconstruire. » Le nouveau site vise justement à rattraper ce retard et même à aller plus loin. Il devrait également permettre de créer des emplois : « Nous sommes actuellement 44 salariés et prévoyons d'embaucher 7 ou 8 personnes. »

La future unité de production présentera un autre avantage : elle sera autonome énergétiquement, se félicite le PDG. « Elle répondra à la réglementation environnementale RE2020 et sera dotée 1 400 m² de panneaux photovoltaïques sur la toiture. Nous aurons également un réseau de chaleur fatale qui permettra de chauffer les ateliers et les bureaux. »

Pour mener à bien ce projet, qui s'élève à 4,5 millions d'euros, Declerck a fait appel à un investisseur, Symy, qui est entré au capital de l'entreprise. Le déménagement des équipes vers ce nouveau siège est prévu en décembre 2024.